

## Aller toujours plus haut ! : La Leçon de la Paracha de Pekoudé par le Rabbin Mikael Journo

La paracha de Pekoudé décrit minutieusement la construction du Tabernacle ainsi que la comptabilité précise des matériaux offerts par les enfants d'Israël, chacun selon ses moyens. Chaque don est soigneusement enregistré par la Torah, soulignant ainsi l'importance de l'intégrité et de la transparence.

Alors que la Torah parfois se contente de la redondance d'une lettre ou d'un mot pour enseigner une loi fondamentale, ici elle détaille cette comptabilité avec une précision remarquable.

Selon les maîtres de la Kabbala, au-delà de la simple construction d'un sanctuaire physique, Pekoudé nous enseigne également sur la possibilité de construire notre propre "Tabernacle intérieur". Chacun de nous est un temple vivant où la présence divine peut résider. Tout comme le Tabernacle était assemblé pièce par pièce avec des matériaux précieux, nous aussi devons assembler les différentes forces de notre être - nos pensées, nos paroles, et nos actions, avec soin.

En nous fondant sur la précision de la construction du Tabernacle, nous pouvons œuvrer à renforcer notre propre lien avec Hachem et notre peuple, et à nous élever spirituellement. Chaque pensée positive, chaque parole de vérité, chaque acte de bienveillance, devient un élément dans la construction de notre propre Tabernacle intérieur, un lieu où la lumière d'Hachem peut briller et où nous pouvons nous rapprocher de notre Créateur et nous unir avec notre peuple.